

06/02/2025

Fiscalía de Arica y delegación de Perú refuerzan el trabajo conjunto internacional

Un total de 26 personas, entre jueces, fiscales y funcionarios de distintas instituciones vinculadas al sistema de justicia de Perú, conformaron la delegación del vecino país que visitó las dependencias de la Fiscalía Regional de Arica y Parinacota, oportunidad en que conocieron sus procesos de trabajo y su labor de persecución en diversos delitos, especialmente ligados al crimen organizado.



Dicho encuentro es el primero de este tipo en el año y se dio en el marco del

permanente vínculo de esta fiscalía del extremo norte con instituciones de justicia de ese país, reforzando, de esta manera, el trabajo de coordinación internacional.

Así, el año pasado fueron cuatro las actividades de vinculación en que delegaciones peruanas visitaron y conocieron el trabajo de esta Fiscalía Regional, intercambiando experiencias en materia de persecución penal y atención y protección de víctimas.

En esta oportunidad, la delegación estuvo integrada por jueces, fiscales, abogados y funcionarios del Poder Judicial y del Ministerio Público de distintas zonas de Perú.

“Estas pasantías nos permiten conocer la organización y función de la Fiscalía Regional de Arica y los importantes avances que muestran en diversas materias, tanto en investigaciones de crimen organizado como en otros delitos, que de alguna manera nos permite replicar dichas experiencias en la República del Perú. Por lo mismo, agradecemos el permanente apoyo de la Fiscalía, en el marco del fuerte trabajo de colaboración que tenemos”, expresó el coordinador del programa de pasantía, Walter Rozas Tejeira

Por su parte, el Fiscal Regional Mario Carrera destacó que “estas actividades de vinculación se enlazan con la directriz del Fiscal Nacional, en orden a estrechar la cooperación internacional con nuestros países vecinos”.